



QRコード→

やり通す力【強く】

育成する児童の協力する力【正しく】

<資質・能力>

考え行動する力【よく学び】

R7.12.19 No.14 文責：校長 今脇 三仁

はらか



校内持久走大会



11月29日(金)、雲一つない晴天に恵まれ、校内持久走大会を実施いたしました。

子どもたちは、これまで積み重ねてきた練習の成果を発揮しようと、スタートの合図とともに元気に飛び出していきました。途中、息が上がり苦しい場面もあったかと思いますが、どの子も自分のペースを守り、最後まで諦めずに元気に走り通すことができました。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ご多用の中、朝早くから温かいご声援を送っていただき、誠にありがとうございました。皆様から声援が、子どもたちの背中を強く押し、最後の一歩まで走り抜く大きな力となりました。

たいへんありがとうございました。

テントの寄贈がありました！

先日、熊本県教育弘済会から、腹赤小にワンタッチタープテントを1張り、ご寄贈いただきました。目録贈呈の後、弘済会の太田理事からご挨拶をいただきました。めったにないこと、子供たちの頑張りを応援したいとの旨お話をいただきました。子供たちの教育活動に活用させていただきます。ありがとうございました。



感染症対策へのご協力 ありがとうございました

先日はインフルエンザ流行による学級・学校閉鎖の際、急な対応にご協力いただき心より感謝申し上げます。現在は感染状況も落ち着き、校内に活気が戻ってまいりました。

今後も手洗い・換気などの予防に努め、健康に過ごせるよう見守ってまいります。ご家庭でも引き続き、健康観察等をよろしくお願ひいたします。



伝統芸能を体験！

11月20日(木)、3年生が町の無形文化財に指定されている清源寺神楽を体験しました。

当日は、最初に清源寺神楽保存会の皆様に演舞を見せていただき、その後、笛や太鼓、所作についてご指導いただきました。

子どもたちは、地域の良き伝統を学ぶことができました。

ご指導いただいた清源寺神楽保存会の皆様方、ありがとうございました。